

## 佐次田崇さんによる3・4年生の水泳指導

今年も3年生と4年生の授業に村教育委員会から佐次田崇さんが派遣され、水泳指導を行っていただきました。子ども達の様子を見ながら、実態に合わせて行う丁寧実践的指導に、子どもたちは楽しみながら水泳の技術を会得していました。

台風の影響で実施予定を変更していただいたのご指導、本当にありがとうございました。佐次田さんから「松田の子ども達は、本当に素直で話をよく聞いてくれます。」とお褒めの言葉を頂きました。夏休みに松田区公民館の主催で実施する「水泳教室」でも、講師を務められるそうです。たくさんの子どもの参加を楽しみにしている様子でした。

水の中でも元気な松田っ子。夏休みもたくさん泳ぎの体験が出来るようにご家庭でのご配慮、よろしくお願い致します。



写真3 水泳指導の様子①



写真4 水泳指導の様子②

### 児童の感想(お礼状より)

- 私は最初、25mを泳ぐことができなくて、2~3回ぐらい足を着けていました。でも、佐次田先生のおかげで、25mも泳げるようになり、テストも合格できました。4年生になったら、もっときれいなフォームで泳げるように頑張ります。  
(3年 たはら まひろ)
- 泳ぎ方を5時間も教えていただき、ありがとうございます。クロールもバタ足も教えてもらったとおりにできるようになりました。25mも泳げるようになりました。夏休みの水泳教室もがんばります。  
(3年 しまだ はると)
- 私は、佐次田先生に教えてもらったので、平泳ぎやドルフィンキックのやり方がわかるようになりました。クロールも上手になりました。来年は、平泳ぎやバタフライを25m以上泳げるようになりたいので、佐次田先生に教えてもらったとおりに、夏休みも練習したいです。2年間、いろいろな泳ぎ方を教えていただき、ありがとうございました。  
(4年 比嘉美空)
- ぼくが100mを泳ぐことにチャレンジしようとした時、佐次田先生が「長いきよりを泳ぐときは、きれいにいきをはくといいよ。」とアドバイスしてくれました。そのとおりに泳ぐと、100m泳ぐことができました。夏休みも水泳教室でがんばるので、今度は平泳ぎを教えてください。2年間、とても楽しかったです。ありがとうございました。  
(4年 玉那覇弾)

## 七夕で、星に願いを！！

7月7日は七夕でした。松田小学校でも児童用玄関に各学年ごとの笹を用意しました。すると、多くの子ども達が、短冊に願い事を書いて、笹に飾っていました。

「漢字検定6級を合格したい」「空手の大会で優勝したい」「九州大会で優勝できますように」「ピアノが上手になりたい」という、自分の、今がんばっていることからできるようになりたいという目標としての願いと「プロバスケット選手になりたいです」「プロ野球選手になりたい」「助産師になれますように」という将来の夢がたくさん書かれていました。

願い事が叶うといいですね。でも、そのために自分が今、何をするといいのかを考えられるのもっといいですね。



写真5 玄関の笹飾り